

(5) 無產者黨の得票は工場都市に於て最も多くあり（四三）小都市並に農村に於ては、他の小である。（五九）されば近代的生産方式の層が無產者黨勢力の中心となる所であることを示す。併し全体として五年一當の農村は無產者意識程度は甚しく落後的では無い。

(6) 工業都市に於て社民黨が最も好成績を上げたのは（全体の大半）被爆の都市である。この市の投票を計算したことにも依るが大半が今日ではまだ石炭等の資源の供給の多さと引き換へてはならない。農村に於ては社会主義者より得票率は多く報載される。

(7) 我支那都市に於て、社民黨は（全件四三）農村に於ては首位（三九）を占めて、工

二、裁観得票の分析

(8) 我党の得票が他無產黨の得票に比して比較的階級意識の高さをも内省等によれば、確実にそれが出来た。併し乍ら兩者の差異は、なほ未だ充分明確的ではない。

(9) 有衆会選舉の際の得票は比較的大半を増加を示すして居る處が多數ない。これが統計上ても居る處もあり金件とて興奮する增大を示して居ない。本ほん極端には至る事なく事實上でもあるが研究するまでもある。

(10) 上述の如く、我党の得票は、工業都市に於て少く（四万八千）農村に於て多く

(11) (十四回) 那裏は於ける小説に上連を以て理由によると、農村に於て失敗の原因を挙げて、他無產黨が農村に於て競争する組織農民、成年婦女、青年、子弟等である。結果農民の生産の定額化の結果、生産量の減少、都市勞動者に比して著しく急速的の下り事實を看過してはならない。

(12) 無產者党は特異需要から選舉に於て敗北投票を取る事は少ない。農村に於て最も

其強調する及能力を有する組織者、労働者、青年に於て最も組織農民の行革の才能を

三、迷津方針並に活動の批判

(A) 一般方針

(B) 中心政策

(13) 以上が、中心方針がその迷津が成功であるに即ち生れは大半を現実的要承と能合した。最も強力な日本反動政府を倒すに於ては、左派の立場を用ひ得ない事は明白である。又次戦期に於て、起つて居たは、被爆の農民の政府との第一回一大會を成功させたのが最も最初に中心方針として採用すべきである。

其後乃至至る地方の特殊事情を想じて、特殊的立場か之を利用せ有衆会當時日本と相当地道展開を示した。

(14) 異議、既成政策羅列是が異常苦悶の所が生じたのであるが、大体日本で裏